
【ＰＴＡ定期総会、お世話になりました】 

 ５月２日（木）に令和６年度ＰＴＡ定期総会を高等部校舎の会議室にて開催しました。令和５年度のＰＴ

Ａ事業報告や会計決算報告、監査報告を行いました。また、令和６年度の本部役員、専門委員会のＰＴＡ組

織（案）や事業計画（案）、会計予算（案）がそれぞれ承認されました。本部役員（副会長、書記、会計、

会計監査）の６名の皆様が専門委員会の委員長と副委員長を兼ねて務めてくださいます。 

各委員会の活動予定は以下のとおりです。 

 ・研修進路委員会  進路研修会、施設見学会 

 ・広報委員会    ＰＴＡ会報「かがやき」第１９号、第２０号発行 

 ・安全厚生委員会  学校保健委員会への参加、廃品回収、環境美化活動 

 令和５年度の本部役員の皆様には、本校のＰＴＡ活動の中心となってご尽力いただき、ありがとうござい

ました。令和６年度の新本部役員の皆様、各委員会の会員の皆様、お世話になります。ＰＴＡ活動を通して、

保護者の皆様のつながりが広がることを願っています。 

【第１回学校評議員会】 

５月２８日（火）に第１回学校評議員会を小中学部校舎の図書室（旧 富岡中学校図書室）にて開催しまし

た。５名の学校評議員の皆様（第４区長、仲町区長、富岡地域づくりセンター長、障害者福祉サービス事業

所るふと理事長、ＰＴＡ会長）に本校の学校概要や学校評価について説明しました。また、小中学部の授業

の様子をご覧いただきました。学校評議員の皆様から一人ずつ貴重なご意見をいただきました。 

    

【小学部】 

５月１６日（木）に新入生を迎える会を 

行いました。校長先生のお話を聞いた後、 

１年生２名の紹介がありました。その後は、 

ボランティアのアンサンブルマミーズさん 

による演奏をみんなで楽しみました。 

「校歌」や「ミッキ－マウスマーチ」など 

の曲を、嬉しそうに聴いている様子が見ら 

れました。５・６年生が司会進行を担当し、 

落ち着いて役割を果たすことができました。 

 ５月２７日（月）には、富岡実業高校の生徒とさつまいもの苗植えをして交流しました。事前に、畑の

畝作りやマルチシート張りなどの準備もしていただき、児童が苗植えをしやすい環境が整えられていまし

た。高校生の手本を見たり、一緒に道具を持ったり、苗を手渡してもらったりしながら、一緒にさ 

                          つまいもの苗を植えることができまし

た。「ありがとう。」とお礼を言ったり、

握手をしたりして、感謝の気持ちを伝え

られました。どの児童も落ち着いて取り

組むことができ、よい交流となりまし

た。１０月に、また一緒にいも掘りをし

て交流するのが楽しみです。 
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【中学部】 

 ５月１０日（金）に、３年生が校外学習に行ってきました。群馬県立日本絹の里で、型染めの体験

をしてきました。できあがったスカーフを母の日にプレゼントするという目標があったためか、二人

とも講師の方の説明を熱心に聞き、取り組んでいました。事前に聞いていたお母さんが好きな色に染

め上がったスカーフを見て、二人とも満足

そうな様子でした。その後、高崎駅に向か

い昼食をとった後は、上信電鉄を利用して

学校まで戻ってきました。事前学習で学ん

だことをしっかり生かして、公共施設や公

共交通機関の利用の仕方を学んでくること

ができました。 

５月１６日（木）に新入生を迎える会がありました。３年生が中心となり、今年度入学した３名の

１年生のために企画、準備を進めてきました。当日は、ボランティアのアンサンブルマミーズさんも

来校し、子供たちのために演奏をしてくださいました。演奏に合わせて、校歌を歌ったり、じゃんけ

んゲームをしたりと楽しい会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【高等部】 

 ５月７日（火）に新入生歓迎会が行われました。生徒会メンバーが中心となって、高等部生が仲良くな

るためのゲームを考えてくれました。「だるまさんがころんだ」「顔写真完成パズル」「しっぽとり」を

行いました。「だるまさんがころんだ」では、新入生が全員参加し、白熱した闘いを繰り広げました。「顔

写真完成パズル」では、友達や先生方の顔写真が

バラバラになったものを、チームのメンバーと協

力しながら正しい顔になるよう並べ替えました。

「しっぽとり」では、先生方も参加して一斉にゲ

ームスタート！汗をかくほど真剣に追いかけ合

いました。 

５月１７日（金）には、全学年が校外学習に出かけました。１年生は富岡市街を散策しました。世界遺

産センター（セカイト）や富岡製糸場を見学したり、卒業生の職場であるカフェでお茶をしたり、おいし

いものを食べ歩いたりしました。２年生は上信電鉄と両毛線を乗り継ぎ、前橋駅に隣接する「アクエル前

橋」に行きました。HADOという施設で、VRゴーグルを装着しての最先端スポーツ体験をしてきました。 

３年生はイオンモール高崎に行きました。まずは書店で、修学旅行で訪れる予定の大阪のガイドブック

を購入しました。その後それぞれに買い物学習をし、公共のバスと上信電鉄で帰校しました。 

 

 

 

 

 

 

 


